
「3－1　商工業の振興」に関する委員意見・市の取組状況等

委員からの意見 現在の市の取組状況・考え方
改善すべき
点、新たな
ご提案等

他市で優良農地を転用して商業施設にした事
例があるが、規制の緩和等、土地転用の方法
を検討するべきではないか。

・現状・課題及び取組方針①の主な取組に記
載しました。
・「4-1 均衡ある土地利用の推進」の取組に
も記載しました。

企業と協力しながらまちのにぎわいづくりを
行っていくことが必要である。

・現状・課題及び取組方針➁に記載しまし
た。
・オクトーバーフェスト、花火大会等、企業
と連携したイベントを実施しています。

イベントをより開催しやすくして集客を図る
ことで、野洲市の地域経済活性化や移住促進
につながるのではないか。

・取組方針②の主な取組に記載しました。
・地域の特産品を紹介する「おいでやすマル
シェ」等のイベントを観光物産協会が実施す
るなど、機会の拡充を図っています。
・「3-3　地域資源を生かした観光の振興」
の取組にも記載しました。

駅の利用者は多いが、駅周辺に店舗が少な
く、駅の高いポテンシャルを活かせていな
い。地産地消の飲食店などいいのではない
か。

・取組方針➁の主な取組に記載しました。
・野洲駅南口周辺整備構想において商業サー
ビス機能の一環として「地産地消の飲食店」
を位置づけています。
・「3－2　農林漁業の振興」の取組にも記載
しました。

創業塾について、受講者は起業に係る手続き
を簡素化する等のインセンティブを付与して
はどうか。

・取組方針➂の主な取組に記載しました。
・野洲市の特定創業支援事業により、受講者
は、登録免許税の軽減や融資制度の特典を受
けることが出来ます。

創業塾では、新規就農に対する支援も可能
か。

・創業塾では行っていませんが、農業分野に
おいて対応をしています。
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